
 

  ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA  

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Fabiola Gonçalves 

INICIO DA SESSÃO: 14:06 INICIO DA SESSÃO: 16:05 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: comunidade 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:06 16:05 

DANIEL MILLA 14:02 16:05 

DIVO 14:06 16:05 

MINGO 14:07 15:58 

EDUARDO KALINOSKI 14:02 16:05 

PASTOR EZEQUIEL 14:32 16:56 

FELIPE PASSOS 14:07 15:58 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:12 16:04 

GERALDO STOCCO 14:04 16:05 

SARGENTO GUIARONE 

Ausência justificada até as 

14:55 

16:05 

FLORENAL 14:03 15:56 

JORGE DA FARMÁCIA 14:04 16:05 

DR. ZECA 14:05 15:56 

DR. MAGNO Ausência Justificada  

MAURICIO SILVA 14:21 16:05 

PAULO BALANSIN 14:23 16:05 

PIETRO ARNAUD  14:06 16:04 

RICARDO ZAMPIERE 14:00 16:04 

PROFESSORA ROSE 14:02 16:05 

RUDOLF POLACO 14:08 16:00 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:02 16:05 

VINÍCIUS CAMARGO 14:04 16:05 

VALTÃO 14:25 16:05 

 

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:  

George: Toda a fala do vereador voltou-se ao aumento da passagem do transporte coletivo, essa que eles 

haviam feito um pedido de que o prefeito não autorizasse até o fim da CPI do transporte, em seu ver o vereador 

fala que é uma maneira de desqualificar o trabalho dos vereadores, acrescenta ainda que a atitude tomada pelo 

prefeito pode ser legal, mas a considera imoral. Considera ainda que é um desrespeito com a população e com 

empresários que pagam a passagem de seus funcionários. Afirma por fim que pretende provar que não era 

necessária essa porcentagem de aumento das passagens. 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
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EM REGIME DE URGÊNCIA 



 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 22/17 – Dispõe sobre a compensação de créditos decorrentes de precatórios com débitos inscritos 

na dívida ativa municipal. 

PARECERES:  CLJR    - Pela admissibilidade 

                       CFOF    - Favorável 

                       COSPTTMUA  - Favorável 

Milla: O vereador pede pela aprovação do projeto, considera que aumentará a receita do município. 

Pietro: Considera que não é o ideal o projeto, mas que beneficiará pessoas, informa que na próxima sessão trará o 

assunto de uma multa de 600mil reais, essa que foi recebida por falta de utilização de EPI’s. 

Eduardo: Dá continuação a concordância com as duas falas que o antecederam, mais se coloca preocupado com o 

município.  

Valtão: O vereador por sua vez, afirma que Ponta Grossa saiu na frente com esse projeto em questão, e ainda de que 

realmente aumentará a receita do município, e ainda concordando com o vereador Eduardo de que deve se ter um 

controle por parte do município. 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Favorável  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Ausência Justificada  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Favorável  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Ausência Justificada  

MAURICIO SILVA Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Favorável  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

VALTÃO Favorável  

 



 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

DO VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 

PROJETO DE LEI Nº 18/16 – Dispõe sobre o descarte dos filtros de cigarro e demais componentes de qualquer produto 

fumígeno derivado ou não do tabaco, e dá outras providências. 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK  Favorável 

DANIEL MILLA  Favorável 

DIVO  Favorável 

MINGO  Favorável 

EDUARDO KALINOSKI  Favorável 

PASTOR EZEQUIEL  Favorável 

FELIPE PASSOS  Favorável 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  Favorável 

GERALDO STOCCO  Favorável 

SARGENTO GUIARONE  Ausência Justificada 

FLORENAL  Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA  Favorável 

DR. ZECA  Favorável 

DR. MAGNO  Ausência Justificada 

MAURICIO SILVA  Favorável 

PAULO BALANSIN  Favorável 

PIETRO ARNAUD   Favorável 

RICARDO ZAMPIERE  Favorável 

PROFESSORA ROSE  Favorável 

RUDOLF POLACO  Favorável 
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR 
 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO  Favorável 

VALTÃO  Favorável 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

VETOS 

DO PODER EXECUTIVO 

VETO À LEI Nº 12.700, que dispõe sobre a educação em tempo integral nas escolas da Rede Municipal de Ensino e dá 

outras providências. 

PARECER:  CLJR     - Pela admissibilidade do Veto Total 

Prof Rose: A vereadora com sua vivência na educação se posiciona favorável ao veto, ela se refere a várias leis durante 

sua fala e fala que a aprovação de um projeto como esse iria tirar o direito da criança, sendo que o desenvolvimento é 

diferente em uma escola integral. E para finalizar sua fala acrescenta que quem deve decidir como se dará o ensino é o 

sistema de ensino, secretarias, etc. 



 
Rudolf: O vereador por sua vez fala que para alterar algo na educação deve se alterar todo plano da educação, ele ainda 

exemplifica a educação no Japão que é integral e têm todo um planejamento. 

Jorge: O vereador, comenta que estava em dúvida sobre a votação do veto, considera ainda que entende o ex vereador 

Júlio Kuller pela proposta do projeto, considera que realmente a população pede por isso, mas ele ainda que o melhor é 

a criança estar na escola sendo cuidado pelos professores. 

Felipe Passos: Por sua vez o vereador comenta que conversou com a secretaria de educação, essa que lhe deu exemplo 

de países desenvolvidos como a França, e ele até entende os motivos pelo implantação do ensino integral, mas que ainda 

considera que deve haver liberdade de escolha, ainda refere-se as atividades que são oferecidas nesse período integral 

e se acaso elas estão presentes em todas as escolas , reafirma assim que os pais que tem vontade de estar com filhos 

nesse horário e não é possível. Desta forma, toda sua fala é contrária ao veto e considerando enumeras vezes de que os 

pais devem ter a opção de escolha. 

Ricardo: Fala das divergências de opiniões quanto a educação integral, e lembra que realmente aconteceram denúncias 

sobre a falta de estrutura e profissionais para as escolas integrais. Lembra q o ensino integral é muito bom, mas que 

depende unicamente de investimento. 

Daniel: O vereador fala que em países de primeiro mundo as escolas integrais já estão implantadas a muito tempo, fala 

ainda de que o projeto é excelente, lembra que não são todas as escolas que são integrais e considera inviável ser 

facultativo o aluno estar integral ou não, devido aos funcionários e a questão estrutural dessas escolas, considera ao 

longa de sua fala que para melhoria das escolas cabem a eles vereadores fiscalizar.  

Eduardo: Por sua vez o vereador considera que mesmo alguns pais se colocando contra as escolas integrais, não há como 

alterar o plano municipal de educação, e ainda que a possibilidade que os cabes é intervir na forma fiscalizadora, 

cobrando que haja atividades que possam agregar no desenvolvimento das crianças e relembra ainda que ainda existe 

no município escolas que não são integrais. 

Pietro: O vereador fala das opiniões divergentes sobre a inconstitucionalidade do projeto, além dos funcionários 

contratados para exercer um trabalho em escolas integrais e acaba não se tendo mais essas escolas, ele questiona como 

ficaria a situação deles. Ele ainda acrescenta que se não é um desejo dos pais que o filho fique em tempo integral, que 

eles mudem os filhos de escola, ao falar de denúncias sobre atividade desenvolvidas pelas crianças, considera que se tem 

algo errado é dever dos vereadores fiscalizar, dessa forma pede respeito com a política de educação.  

Pastor Ezequiel:  O vereador traz em sua fala sobre a família e ainda sobre escolas municipais melhores que particulares, 

ainda fala de que se ele souber que nas escolas está sendo falado de ideologia de gênero o vereador denunciaria. 

Questiona também o que aconteceria com os concursados e contratados para atuar nas escolas integrais, finaliza dizendo 

que indo a favor do veto não estaria contra o que acredita. 

Maurício: Sua fala voltasse para se entender a Constituição Federal, essa que as interpretações são diferentes e a 

liberdade não é absoluta, além de explicar que o sistema misto traria muito gastos e também geraria ações trabalhistas.  

Valtão: O vereador comenta que está claro que todos os vereadores são à favor de escolas integrais e de que devesse se 

pensar nesse tempo que os pais passam com as crianças é de qualidade, ainda em sua fala cita a escola Cirilo que tinha 

problemas com horário já que lá a grande parte dos alunos serem da zona rural. 



 
 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Favorável  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Contrário  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Contrário  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Favorável  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Ausência Justificada  

MAURICIO SILVA Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Favorável  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

VALTÃO Favorável  

 

DO PODER EXECUTIVO 

VETO AO ART. 2º DA LEI Nº 12.712, que dispõe sobre a implantação de Sistema “Boca de lobo” no âmbito do Município 

de Ponta Grossa e dá outras providências. 

PARECER:  CLJR     - Pela admissibilidade do Veto Parcial. 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Favorável  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Favorável  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Ausência Justificada  

MAURICIO SILVA Favorável  



 
PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Favorável  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

VALTÃO Favorável  

 

DO PODER EXECUTIVO 

VETO PARCIAL À LEI Nº 12.715, que promove alterações na Lei nº 9.019, de 17/08/2007, que dispõe sobre o controle e 

os cuidados com as populações animais, bem como sobre a prevenção e controle de zoonoses no Município de Ponta 

Grossa e dá outras providências.  

DISPOSITIVOS VETADOS: 

“Art. 20” 

Eduardo: se mostra favorável ao projeto, mas que não sabe para onde ligar se acaso encontra para que haja recolhimento 

se acaso encontrar um animal na determinada pelo projeto. 

Daniel: ele comenta sobre alterações para ampliação do projeto mais tem algumas irregularidades.  

Jorge: o vereador parabeniza o autor do projeto (Júlio Kuller), e considera que esses vetos acabam com o projeto, mesmo 

tendo consciência de que pode ser inconstitucional, mas pede para que o prefeito faça alguma coisa, lembra assim que 

há um ônibus para castração, mas que segundo ele não funciona. 

Pietro: cita que o projeto em questão já existe e é foi feito pelo vereador George à alguns anos, e que o projeto atual na 

sua visão somente altera-se virgulas do original. 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Contrário  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Contrário  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Contrário  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Ausência Justificada  

MAURICIO SILVA Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  



 
RICARDO ZAMPIERE Favorável  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

VALTÃO Favorável  

 

“Art. 20-B” 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Contrário  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Contrário  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Ausência Justificada  

MAURICIO SILVA Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Favorável  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

VALTÃO Favorável  

 

“Art. 20-C” 

PARECER: CLJR    - Pela admissibilidade do Veto Parcial 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Favorável  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável  

GERALDO STOCCO Favorável  



 
SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Favorável  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Ausência Justificada  

MAURICIO SILVA Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Favorável  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

VALTÃO Favorável  

 

DO PODER EXECUTIVO 

VETO À LEI Nº 12.740, que promove alteração na Lei nº 11.407, de 18/07/2013, conforme especifica. 

PARECER:  CLJR     - Pela admissibilidade do Veto Total 

VOTAÇÃO PRIMEIRA SEGUNDA 

CELSO CIESLAK Favorável  

DANIEL MILLA Favorável  

DIVO Favorável  

MINGO Favorável  

EDUARDO KALINOSKI Favorável  

PASTOR EZEQUIEL Favorável  

FELIPE PASSOS Favorável  

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável  

GERALDO STOCCO Favorável  

SARGENTO GUIARONE Favorável  

FLORENAL Favorável  

JORGE DA FARMÁCIA Favorável  

DR. ZECA Favorável  

DR. MAGNO Ausência Justificada  

MAURICIO SILVA Favorável  

PAULO BALANSIN Favorável  

PIETRO ARNAUD  Favorável  

RICARDO ZAMPIERE Favorável  

PROFESSORA ROSE Favorável  

RUDOLF POLACO Favorável  
SEBASTIÃO MAINARDES 

JUNIOR Favorável 
 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável  

VALTÃO Favorável  

 

 



 
MOÇÕES 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 03/17 – Dirigida ao Atleta de MMA (Artes Marciais Mistas) Ranieri Zenedim Bueno, o Rani Rex, 

pela participação na 49ª edição do Aspera Fight. 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 04/17 – Dirigida ao Atleta de MMA (Artes Marciais Mistas) Paulo Zenedin Bueno – o Paulão – 

pela participação na 49ª edição do Aspera Fight. 

APROVADOS 

INDICAÇÕES 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

INDICAÇÃO Nº 193/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes, 

providências objetivando o reparo da ponte de madeira localizada ao final da Rua Professora Neuza Warneck Ribas, após 

o cruzamento com a Rua Aguadeiro Felipe, Bairro Oficinas, nesta cidade. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 194/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de redutor de velocidade e faixa de sinalização na Rua Suíça, 

esquina com as Ruas Thamaturgo de Oliveira e Aldo Vergani, em Oficinas. 

DO VEREADOR CELSOCIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 195/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de semáforo na Rua Aldo Vergani, esquina com a Avenida dos 

Vereadores, próximo à OAB - Ordem dos Advogados do Brasil – Oficinas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 196/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos na Rua União da Vitória –Vila Cipa – Oficinas, com 

manilhamento e acostamento. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 197/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de quebra molas nas principais vias do Conjunto Habitacional 

Jardim Amália I – Oficinas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 



 
INDICAÇÃO Nº 198/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de faixa elevada em frente a unidade de saúde Ezebedeu Linhares, 

situado na Rua Joanita Costa Ribeiro, do Conjunto Habitacional Jardim Amália I – Oficinas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 199/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de redutor de velocidade na Rua Thaumaturgo de Oliveira, na Vila 

Cipa – Oficinas. 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

INDICAÇÃO Nº 200/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de redutores de velocidade, do tipo lombada estendida, na Rua 

Joaquim de Paula Xavier, esquina com a Rua Freire Alemão – entrada de acesso ao Hospital da Criança João Vargas de 

Oliveira. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 201/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhorias na Rua Professor João Justino, Bairro da Ronda. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 202/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhorias na Rua Joaquim Meneleu de Almeida Torres, Bairro Coronel Cláudio. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 203/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a melhorias na Rua Egídio Silva Brizola, na Vila Ricci. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 204/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando notificar o proprietário para proceder a limpeza do terreno situado na Rua 

Frederico Bahls (prolongamento da Avenida Vicente Machado / fundos do Ginásio Borell). 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 205/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhorias na Rua Mariângela Caldas, Vila Jardim Paraíso, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 



 
INDICAÇÃO Nº 206/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a desobstrução da boca de lobo localizada na Rua Antônio Bresciani, Bairro 

Panorama, nesta, objetivando resolver o problema de enchentes no local. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 207/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de tampa na boca de lobo, localizada na Rua João Batista França 

e Silva, esquina com Acelino Pinto de Carvalho, Bairro Boa Vista. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 208/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento da estrada e a recuperação de pontes na região do 

Carazinho/Itaiacoca.  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 209/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza e corte de mato da praça localizada na Avenida Jardim entre as Ruas 

Papoula e Vitória-Régia, ao lado do CMEI Professora Julieta Koppen. 

DO VEREADOR DIVO 

INDICAÇÃO Nº 210/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o desentupimento da boca de lobo que se encontra entupida, na Rua Opala, 

em frente ao nº 98. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 211/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a troca das árvores no entorno da Escola Municipal Vereador Orival Carneiro 

Martins, na Roa Domício da Gama, nº 699, Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 213/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do terreno na Rua Domício da Gama, esquina com a Rua Elysiario 

Camargo de Melo, Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 214/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do terreno na Rua Antonina W. dos Santos, em frente ao nº 373, 

Jardim Barreto. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 



 
INDICAÇÃO Nº 215/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Professora Judith Silveira, entre as 

Ruas Piauí e Paraíba, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 216/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Domício da Gama, entre as Ruas 

Operário e J. J. Seabra, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 217/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Aviador Frare Batista, entre as Ruas  

Piauí e Paraíba, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDOKALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 218/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Pará, entre as Ruas Cesário Alvin e 

Paulina Wagner, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 219/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Ivo Mendes Barreto, entre as Ruas 

Alfredo Hagemeyer e Bárbara Stein, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 220/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Antonio Wroblewski, entre as Ruas 

Alfredo Hagemeyer e Bárbara Stein, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 221/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Nelson Pereira Dias Júnior, entre as 

Ruas Alfredo Hagemeyer e Bárbara Stein, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 222/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Hercíclio Arnaldino Rosa, entre as 

Ruas Alfredo Hagemeyer e Bárbara Stein, Bairro Olarias.  

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 



 
INDICAÇÃO Nº 223/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Alfredo Hagemeyer, entre as Ruas Ivo 

Mendes e Antonina Wroblewski dos Santos, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 224/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Bernardo Ferreira dos Santos, entre 

as Ruas Ivo Mendes  e Antonina Wroblewski dos Santos, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 225/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua João Nunes, entre as Ruas Ivo Mendes 

e Antonina Wroblewski dos Santos, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 226/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Tomaz Nogueira de Jesus, entre as 

Ruas Ivo Mendes e Antonina Wroblewski dos Santos, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 227/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando providências quanto a Rua Santo Antonio da Platina, que não oferece uma 

infra-estrutura adequada aos moradores que ali residem. 

DO VEREADOR SARGENTO GUIARONE JR. 

INDICAÇÃO Nº 228/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de redutor de velocidade, bem como faixa de sinalização ou 

colocação de um semáforo na Rua Dr. Eugênio José Bocchi, esquina com a Rua Jaguapitã, Boa Vista. 

DO VEREADOR SARGENTO GUIARONE JR. 

INDICAÇÃO Nº 229/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de redutores de velocidade, bem como faixas de sinalização na 

Rua Fontoino Xavier Domingos de Magalhães, próximo a Rua Newton Prado, Nova Rússia. 

DO VEREADOR SARGENTO GUIARONE JR. 

INDICAÇÃO Nº 230/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de lombada ou redutor de velocidade na Rua Alcântara Machado, 

próximo a Rua Jesser Bernardi, Jardim Esplanada. 

APROVADO 



 
DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 24 de fevereiro  de 2.017. 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                       1º Secretário 

PEQUENO EXPEDIENTE 

George: o vereador se utiliza de seu tempo para dar continuidade a sua fala sobre o aumento da passagem do 

transporte público, fala em estar pensando em possível destituição do conselho de transporte, ainda acrescenta 

que não irá se calar e pretende mostrar a população se o aumento é justo ou injusto. Assim pretendendo ir a 

todas as instâncias do poder para que seja resolvida a situação. 

Celso: informa que na quinta que passou chegou a falar com o prefeito, e que ele não conseguiu mais adiar o 

aumento e em relação a CPI o acontecimento não afetará em nada. 

Jorge: por sua vez o vereador fala de seu partido PDT que fala de votação. Ainda faz uma breve citação ao 

deputado estadual Marcio Pauliki está trabalhando em algumas emendas e trazer dinheiro para a cidade. 

ATA OFICIAL DA SESSÃO DA CMPG – Disponível no site http://www.cmpg.pr.gov.br/ 
ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA GROSSA, REALIZADA NO 

DIA PRIMEIRO DE MARÇO DE DOIS MIL E DEZESSETE. (XVII LEGISLATURA) 

Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta Grossa, reuniram-se 

os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, secretariado pelos Vereadores Jorge 

da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - Segundo Secretário, fazendo também parte da Mesa 

Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad - Dr. Zeca - Vice-Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira 

Secretária, com a ausência justificada do Vereador Dr. Magno Zanellato, presentes os Vereadores Celso Cieslak, Daniel 

Milla Fracaro, Divonsir Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes - Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor 

Ezequiel Bueno,  Felipe R. dos Passos - Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco Filho, Guiarone de Paula 

Junior - Sargento Guiarone, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, Rudolf E. 

Christensen - Rudolf Polaco, Vinícius de Camargo Wenceslau e Walter José de Souza - Valtão. À hora regimental o Senhor 

Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão a Ata da sessão anteriormente realizada, a qual foi aprovada sem 

restrições. Em seguida o Vereador Jorge da Farmácia propôs um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao 

falecimento do jovem Kennedy Simões, vítima de acidente de trânsito. Posteriormente foi procedida, pelo Vereador 

Primeiro Secretário, a leitura do Expediente que se encontrava sobre a Mesa dos Trabalhos, constando do seguinte: DO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL - Mensagem nº 28/17 (Projeto de Lei nº 41/17), autoriza o Poder Executivo abrir um 

crédito adicional especial no valor de R$ 102.233,47, e dá outras providências. DOS VEREADROES VINÍCIUS 

CAMARGO E MAGNO ZANELLATO - Projeto de Lei nº 37/17, promove alteração na Lei nº 6.857, de 26/12/2001 - 

Código Tributário Municipal. DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO - Projeto de Lei nº 38/17, institui a Política de 

Apoio aos Portadores de Doença Celíaca. DO VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA - Projeto de Lei nº 39/17, 

denomina de Theophilo Cunha Souza o Centro de Especialidades do Paraná localizado na Rua Amante Garcia, Bairro 

Jardim Carvalho, neste Município. DO VEREADOR DIVO - Projeto de Lei nº 40/17, promove alterações nas Leis nºs 

8.418, de 29/12/2005 e 9.848, de 30/12/2008, conforme especifica. DO VEREADOR PAULO BALANSIN - Projeto de 

Lei nº 42/17, proíbe a venda, promoção e a comercialização de quaisquer produtos dentro do Transporte Coletivo Urbano 

de Ponta Grossa. Projeto de Lei nº 43/17, proíbe a edificação de obras sobre terrenos oriundos de trechos ferroviários no 

Município de Ponta Grossa. Moção de Aplauso nº 05/17, dirigida aos diretores e funcionários do Hospital da Criança João 

Vargas de Oliveira, em especial aos idealizadores do Projeto Cata-Vento. DO VEREADOR DR. MAGNO ZANELLATO 

- Requerimento, solicitando para que seja justificada a sua ausência na presente sessão, bem como na sessão a ser realizada 

no próximo dia 06 de março do corrente ano, por estar em viagem cumprindo compromissos anteriormente assumidos. 

Colocado em discussão e votação, foi o mesmo aprovado. DOS VEREADORES PASTOR EZEQUIEL BUENO E 

WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO - Of. nº 12/2007, solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 267/15. Colocado 

em discussão e votação, foi aprovado. DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO - Requerimento, 

solicitando para que seja justificada a ausência do Vereador Sargento Guiarone Júnior na presente sessão, por estar 



 
participando de audiência no Fórum do Município. Colocado em discussão e votação, foi aprovado o referido requerimento. 

DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO - Comunicados nºs 226303 e 226310/16, 

informando a respeito da liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, 

conforme especifica. Finda a leitura do Expediente, o Senhor Presidente anunciou a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR 

- VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para fazer referências ao reajuste da tarifa do transporte coletivo urbano, 

clareando que embora seja legal, considera imoral a atitude tomada pelo Senhor Prefeito Municipal, no momento em que 

foi instaurada uma CPI nesta Casa de Leis, dizendo ainda que empresa concessionária dos serviços tentou de tudo para 

tentar desqualificar o trabalho desta, já preparando terreno para que o Senhor Alcaide assinasse o decreto, considerando 

uma grande manobra, não entendendo o posicionamento do Conselho Municipal de Transportes. Citou nesse sentido que 

está em jogo a autonomia e independência entre os poderes - destacando que, no mínimo o Senhor Prefeito Municipal foi 

desrespeitoso, não havendo interesse em dialogar com este Parlamento. Lembrou haver encaminhado recomendação muito 

bem fundamentada ao Senhor Prefeito Marcelo Rangel, para não aumentar a tarifa até que se findassem os trabalhos da 

CPI, o qual ao menos não encaminhou ofício fundamentando as razões de não ter mais como protelar o referido aumento. 

Após o término da presente sessão, informou que estará se reunindo advogados, para ver a possibilidade de prosperar uma 

ação judicial que pretende impetrar, objetivando barrar esse reajuste. Concluindo informou que irão se reunir, os membros 

da CPI, para reavaliar essa situação, indo até as últimas instâncias, dizendo que farão trabalho sensacional e irão provar 

que não havia necessidade do aumento. Não havendo mais vereadores interessados em se manifestar, foi anunciada a 

ORDEM DO DIA - EM REGIME DE URGÊNCIA, EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 22/17 (Poder 

Executivo), dispõe sobre a compensação de créditos decorrentes de precatórios com débitos inscritos na dívida ativa 

municipal: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, 

Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Florenal, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rudolf Polaco, Professora Rose, 

Sebastião Mainardes Júnior, Vinicius Camargo e Walter José de Souza. Ficam registradas as ausências justificadas das 

votações  dos Vereadores Dr. Magno e Sargento Guiarone. EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 18/16 

(Vereador George Luiz de Oliveira), dispõe sobre o descarte dos filtros de cigarro e demais componentes de qualquer 

produtos fumígeno derivado ou não do tabaco, e dá outras providências: APROVADO, com votos favoráveis dos 

Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, 

George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José 

de Souza. Ficam justificadas as ausências justificadas das votações dos Vereadores Dr. Magno e Sargento Guiarone. O 

Vereador Sargento Guiarone nesta oportunidade solicitou licença à Mesa Executiva para participar da presente sessão, 

ocasião em que foi acatado seu pedido. EM DISCUSSÃO ÚNICA - VETO À LEI Nº 12.700, que dispõe sobre a educação 

em tempo integral nas escolas da Rede Municipal de Ensino e dá outras providências: MANTIDO, com os votos favoráveis 

dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Geraldo 

Stocco, Sargento Guiarone, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza. 

Votaram contrariamente os Vereadores Felipe Passos e George Luiz de Oliveira. Fica ainda registrada a ausência 

justificada da votação do Vereador Dr. Magno. VETO AO ART. 2º DA LEI Nº 12.712, que dispõe sobre a implantação de 

Sistema “Boca de Lobo” no âmbito do Município de Ponta Grossa e dá outras providências: MANTIDO, com os votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, 

Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sargento Guiarone, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, 

Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes 

Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Dr. Magno. 

VETO PARCIAL À LEI Nº 12.715, que promove alterações na Lei nº 9.019, de 17/08/2007, que dispõe sobre o controle 

e os cuidados com as populações animais, bem como sobre a prevenção e controle de zoonoses no Município de Ponta 

Grossa e dá outras providências: Art. 20 - §§ 6º, 7º e 10: MANTIDO, com os votos favoráveis dos Vereadores Celso 

Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, Geraldo Stocco, Sargento Guiarone, 

Florenal, Dr. Zeca, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Professora Rose, Rudolf Polaco, 

Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza. Ficam ainda registrados os votos contrários dos 

Vereadores Eduardo Kalinoski, George Luiz de Oliveira e Jorge da Farmácia, além da ausência justificada da votação do 

Vereador Dr. Magno. Art. 20-B: MANTIDO, com os votos favoráveis dos Vereadores  Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, 

Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sargento Guiarone, 

Florenal, Dr. Zeca, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Professora Rose, Rudolf Polaco, 



 

 

Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza. Votaram contrariamente os Vereadores Eduardo 

Kalinoski e Jorge da Farmácia. Fica ainda registrada a ausência justificada da votação do Vereador Dr. Magno. Art. 20-C: 

MANTIDO, com os votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Eduardo 

Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sargento Guiarone, Florenal, 

Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Professora Rose, Rudolf 

Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza. Fica registrada a ausência justificada da 

votação do Vereador Dr. Magno. VETO À LEI Nº 12.740, que promove alteração na Lei nº 11.407, de 18/07/2013, 

conforme especifica: MANTIDO, com os votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo 

Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sargento 

Guiarone, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Maurício Silva, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza. Fica registrada a 

ausência justificada da votação do Vereador Dr. Magno. AINDA EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: 

Moções nºs 03,04/17, do Vereador Paulo Balansin e Indicações nºs 193/17, do Vereador Vinícius Camargo; 194, 195, 196, 

197, 198, 199/17, do Vereador Celso Cieslak; 200/17, do Vereador Paulo Balansin; 201, 202, 203, 204, 205, 206, 207/17, 

do Vereador Jorge da Farmácia; 208, 209/17, da Vereadora Professora Rose; 210/17, do Vereador Divo; 211, 213, 214, 

215, 216, 217, 218, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225, 226/17, do Vereador Eduardo Kalinoski; 227/17, do Vereador 

Geraldo Stoco; 228, 229, 230/17, do Vereador Sargento Guiarone Jr. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador 

George Luiz de Oliveira, ocasião em que convidou aos membros da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização para 

reunião após o término da presente sessão em seu gabinete e, em seguida, convocou também os membros da CPI DO 

TRANSPORTE COLETIVO a fim de deliberarem e avaliarem os fatos ocorridos nos últimos dias, sobretudo o aumento 

da passagem do transporte coletivo do Município,  na presença de alguns advogados. Concluída a votação da ordem do 

dia, foi aberto espaço para as manifestações no PEQUENO EXPEDIENTE - VEREADOR GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA: Para manifestar a sua contrariedade com o aumento concedido ao transporte coletivo de nossa cidade, 

referendando a reunião que ocorrerá logo após o término da sessão em seu gabinete, com vereadores e advogados, dizendo 

ser possível que encontrem a possibilidade de mover ação, onde está estudando ainda a viabilidade da destituição do 

Conselho Municipal de Transportes do Município que segundo o levantamento que realizou, não opera de forma regular 

em nossa cidade. Destacou a existência de pessoas que trabalham sério, por dias melhores para a população, onde ficou 

triste da maneira como a empresa Viação Campos Gerais tratou o tema e a forma como o Senhor Prefeito Municipal 

desrespeitou esta Casa e irá reagir. Não irá de forma alguma se calar ou deixar esse assunto de lado. Esclareceu que em 

momento algum manifestou sua estranheza ao aumento, que existe uma planilha montada. Espera contar como apoio dos 

demais membros e parlamentares desta Casa para esclarecer a população de Ponta Grossa a respeito desse reajuste. 

VEREADOR CELSO CIESLAK: Para lembrar ao Vereador George Luiz de Oliveira, que na quinta-feira tinha conversado 

com o Senhor Prefeito Municipal, o qual declinou que iria assinar a autorização para o aumento da tarifa do transporte 

coletivo urbano, pois não poderia mais segurar, citando que o reajuste é constitucional e está de acordo com o contrato, 

lembrando que deveria ter sido aprovado em dezembro onde a empresa segurou o máximo possível e agora, passado por 

duas comissões gestoras que não envolve a AMTT, ficou aprovado o reajuste em torno de quinze por cento. Destacou que 

em nada irá afetar os trabalhos da CPI instaurada nesta Casa. VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: Para referendar e 

cumprimentar pelo desenvolvimento do trabalho do PDT à nível de Paraná, ressaltando que o mesmo tem feito a tarefa de 

casa, defendendo a educação, citando o veto dispondo sobre a escola em tempo integral mantido por esta Casa de Leis. 

Disse ainda a coerência do referido o partido em entender que educação é fundamental em todas as classes. Citou trabalho 

do Deputado Marcio Pauliki que têm ido em busca de recursos através de emendas para contemplar nossa cidade, através 

do Governo Estadual. Recordou que, por esses dias, o referido deputado, preocupado com a nossa cidade, se dirigiu até 

São Francisco, Califórnia, onde apresentou projetos, representando nossa cidade onde, resultando no anúncio de quatro 

empresas, que  manifestaram interesse em vir se instalar em nosso Município, que está carente de novas frentes de emprego. 

Não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, convocando outra para o dia seis do 

mês em curso, segunda-feira, no horário regimental, informando que a Ordem do Dia será publicada no Diário Oficial do 

Município, além de estar à disposição via rede de computadores. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei 

a redação da presente Ata, a qual segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das 

Sessões, em primeiro de março de dois mil e dezessete. 


